

Warga Binaan Yonif 511/DY Berprestasi Olahraga Taekwondo

BEGOG - BLITAR.GOBLOG.CO.ID

Feb 5, 2022 - 20:11



Danyonif 511/DY Letkol Inf Rully Noriza, S.I.P., M.I.P memberikan apresiasi atas prestasi yang di raih para atlet taekwondo Blitar (Foto: Ist)

BLITAR - Sebanyak 43 orang atlet taekwondo binaan Yonif 511/DY mengikuti Kejurprov Taekwondo 2021 di Jatim Expo Internasional Jl. Ahmad Yani Kota

Surabaya yang dilaksanakan pada tanggal 17 s.d. 19 Desember 2021 dengan perolehan medali Emas : 22, Perak : 15, Perunggu : 3 menerima penghargaan dari Danyonif 511/DY bertempat di Mako Yonif 511/DY Jl. Maluku No. 14 Kota Blitar, Jum'at (04/02/2022).

Mereka yang ikut dalam kompetisi olahraga Kejurprov taekwondo adalah para atlet usia dini untuk menyiapkan regenerasi sehingga prestasi bisa berjalan secara baik.

Pak Alex selaku pelatih taekwondo menyampaikan ucapan terima kasih kepada Yonif 511/DY yang telah memfasilitasi tempat untuk latihan dan bangga kepada pemenang, atas kerja keras dalam latihan dan upaya maksimal dalam kejuaraan yang sudah dipersembahkan para atlet.

Danyonif 511/DY Letkol Inf Rully Noriza, S.I.P., M.I.P memberikan apresiasi atas prestasi yang di raih para atlet taekwondo Blitar. "Saya sebagai Danyon mengucapkan selamat atas prestasi yang kalian raih dan ini bukanlah akhir dari latihan kalian. Tetapi ini adalah awal dimana kalian akan mengukir prestasi selanjutnya. Yang belum mendapatkan medali jangan berkecil hati, tetap semangat dan giat berlatih supaya bisa berprestasi," ucapnya.

Kejuaraan ini dapat menambah pengalaman dan kematangan dari para atlet, namun harus dijadikan motivasi untuk terus berlatih guna mencapai prestasi lebih baik lagi yang dapat mengharumkan Blitar.

"Medali ini merupakan sebuah prestasi yang patut kita banggakan, karena sebagai modal bagi para atlet untuk lebih baik lagi. Artinya kerja keras pelatih dan para atlet selama ini tidak sia-sia", tegas Letkol Inf Rully.

Untuk para pelatih yang sudah bekerja keras dalam membina para atlet, saya ucapkan selamat atas keberhasilannya dalam membina dan membimbing atletnya sehingga bisa berprestasi diajang kejuaraan yang sangat luar biasa ini, serta mempersembahkan begitu banyak medali diajang Kejurprov Taekwondo 2021.

Letkol Inf Rully berharap ke depan di Bumi Bung Karo Blitar, akan lebih banyak mencetak atlet taekwondo. Tentu sampai berprestasi di kancah nasional dan internasional.

Potensi atlet di Blitar dan sekitarnya cukup tinggi, Melihat perolehan medali yang banyak. Karena itu, potensi besar perlu diberi wadah yang luas. Salah satunya dengan pembinaan dari sejak dini. (*)